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学校長 栗原 秀樹 

 

三日間の休日を挟み、前期から後期へと学校生活が動きだしました。今年の９月は曇や雨の日が多く、気温も高

めの傾向で、「秋」をあまり実感することなく 10月を迎えていました。しかし、この３日間で空気が一気に「秋」

へと入れ替わり、上着がないと肌寒さを感じるようになりました。 

学校では、２６日（水）開催予定の合唱コンクールに向けて、生徒の元気で、さわやかなハーモニーが響きわた

っています。恒例の行事で、生徒も先生も一丸となって練習に打ち込んでいます。今年は、どのような感動がま

っているのか今からとても楽しみです。保護者の皆様には是非、すばらしいハーモニーを青葉公会堂に聴きにい

らしてください。 

さて、下の本校の校歌の歌詞の下線部をご覧ください。 

すすきをわけて そらをみる  あのおか このおか ひろびろと 

きぼうをそだてる はるけさよ まなぶたのしさ きわめてふかく 

このみちひとすじ われらのまなびや 

このたび、「第 60回日本学生科学賞県作品展」にて学ぶ楽しさを究めた生徒が、見事「県知事賞」他、多くの賞

に輝きました。身近な事象に疑問をもち課題設定し、自らの力で論理的に筋道立てて実験や検証を行い、それを

まとめ表現する力が認められたことになります。全部で８本が入賞し、「学校賞」も受賞することができました。

校歌のごとく、生徒自らが「学ぶ楽しさを感じ、究め深めた」ことは、本当にすばらしいことだと思います。こ

の学びが、将来の日本の発展につながればと願ってやみません。 

 

                       

 

 

 9月29日（木）に生徒会役員選挙が行われました。

立会演説会を迎えるまでに、立候補者は、8：10～8:25

に朝の選挙運動をおこなったり、各クラスを訪れて当

選後の抱負を述べたりしました。立候補者の誰もが、

「すすき野中学校をより良い学校にしていきたい」と

いうやる気に満ちていました。 

青鷺祭（文化祭）が終わると、新生徒会役員に引き

継ぎがおこなわれ、活動がスタートします。 

今後の活躍が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 14 日（金）、近隣の４小学校の５年生が、学

校見学のため、すすき野中学校に来校しました。各学

年のフロアで授業を見学したり、図書館で司書の先生

のお話を聞いたりしました。一回り大きい先輩たちに

ドキドキしながら興味深そうに授業を見学していま

した。迎える中学生たちも、いつもより少し張り切っ

て授業を受けているような…。少しでも中学校生活に

希望をもってもらえればと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「学ぶ楽しさ、究めて深く」 

 

 

 

 

小学生授業見学 生徒会役員選挙 



 

 

 

 

ほぼ全ての３年生が部活動を引退し、１・２年生を中

心としたメンバーへと代替わりをしました。そこで今

回は新たに部長となった生徒の意気込みを載せたい

と思います。 

 

【野球部】  

僕たち野球部は、日々真剣に練習に取り組んでいます。

試合で練習の成果を発揮できるように頑張ります。 

 

【サッカー部】  

僕たちサッカー部はグラウンド練習以外にも外周な

どボールを触るだけでなく試合で走りきるために

日々頑張っています。チームの目標としている県大会

出場を達成できるよう頑張ります。 

 

【陸上競技部】  

僕たちは、秋季大会と青葉区の大会で総合３位を目指

し日々頑張っています。日頃の練習でも一人ひとりが

真剣に取り組んでいます。新チームとなった今、去年

のチームを超えられるよう、みんなで協力して頑張り

たいです。 

 

【ソフトテニス部】 

男子テニス部は、２ペア県大会出場が決定し、日々精

神面と技術面を向上させるために練習しています。来

年の夏の市総体で、市ベスト16を目標に頑張ります。 

 

私は、副部長の藤井さん、井上さんと一緒に明るく元

気の良い部活を目指しています。部員一同、来年の夏

の大会に向けて日々努力を積み重ねています。 

 

【バレーボール部】    

先輩が引退され、今は１年生と２年生の合同チームで

戦っています。人数は少ないですが、みんな仲が良く

コート内では笑顔が絶えません。日々の練習の成果を

出して小さな勝利を積み重ねていきたいです。 

 

【バスケットボール部】 

７月の総体に向けてチームで頑張っています。応援よ

ろしくお願いします。 

 

私は部長として、チームを引っ張り人一倍頑張ってみ

んなのお手本になるように頑張りたいと思っていま

す。そして来年の７月にある引退試合で良い成績をお

さめたいです。 

 

１１月の行事予定 

変更がある場合がございます。 

日 曜 生 徒 関 係 昼食 部活 

1 火 個人面談 ○ ○ 

2 水 個人面談 ○ ○ 

3 木   ○ 

4 金 個人面談 ○ ○ 

5 土   ○ 

6 日   ○ 

7 月 個人面談  △ ○ 

8 火 個人面談 ○ ○ 

9 水 市総体閉会式 ○ ○ 

10 木  ○ ○ 

11 金  ○ × 

12 土   × 

13 日   × 

14 月  ○ × 

15 火 3年後期中間試験 △ × 

16 水 1,2年後期中間試験 × × 

17 木  △ ○ 

18 金 2,3年サイバー学習 ○ ○ 

19 土   ○ 

20 日   ○ 

21 月 評議会 ○ ○ 

22 火  ○ ○ 

23 水   ○ 

24 木  ○ × 

25 金  ○ × 

26 土   ○ 

27 日   ○ 

28 月  ○ ○ 

29 火 2年職場体験 ○ ○ 

30 水 2年職場体験 ○ ○ 

学校ホームページ日々更新中！ぜひご覧ください！☞検索 

新部長の言葉 


